

# La Presidenta Argentina Preconizó la "Reapertura del Diálogo Político"

**Isabel Martínez Habló También de Incrementar la Lucha  
Contra "la Subversión".— De 35 mil a 70 mil Personas  
en la Concentración de la Plaza de Mayo**

(AFP, UPI, AP y PL)

**BUENOS AIRES, 17 de octubre.**— La presidenta argentina Isabel Martínez propuso hoy la "reapertura del diálogo político en el país para realizar, de derecha a izquierda, la síntesis del ideario de Juan Perón, y para reformar la unidad nacional en la lucha contra la subversión".

En su primera aparición pública desde la crisis de julio pasado, al festejar el 17 de octubre, fecha principal del calendario peronista, Isabel Martínez se mostró hoy en Plaza de Mayo físicamente recuperada.

Al hablar desde el balcón del palacio presidencial en la Plaza de Mayo ante una concentración estimada entre 35 mil y 70 mil personas venidas por la Confederación General del Trabajo, la presidente declaró que "las exigencias de la hora deben ser afrontadas mediante el diálogo entre los representantes de todos los sectores políticos en el respeto del pluralismo ideológico".

## LUCHA CONTRA "LA SUBVERSION"

La presidenta argentina anunció la determinación de su gobierno de luchar contra "la subversión que quiere tomar el poder ocultándose detrás de nuestra bandera".

"La subversión, dijo, ha querido echar a los peronistas, pero no lo ha logrado, porque la única legitimidad que conocemos es la del pueblo peronista.

"Nada, ni nadie, podrá destruir la unidad del movimiento peronista", agregó.

"Estamos firmemente decididos a luchar contra todas las formas de subversión, sea que ésta se manifieste por la guerrilla o por la inmoralidad, afirmó.

"El peronismo es un asunto de dignidad, la dignidad del hombre, señaló Isabel Martínez".

"Lo mismo que hace 30 años seguiremos defendiendo nuestra dignidad, nuestra voluntad de seguir dueños de nuestro destino, lo que constituye la verdadera libertad", añadió.

La presidenta dijo que "la subversión ataca antes que nada al gobierno, al que quiere desalojar del poder", pero agregó que "también pretende provocar una subversión sediciosa desde arriba".

Esa referencia pareció aludir a denuncias sobre un eventual golpe militar.

La mandataria expresó la "solidaridad" gubernamental con las Fuerzas Armadas y al referirse a las bajas en el ejército dijo:

"Sus muertos son nuestros muertos".

La presidenta pidió además a los trabajadores "productividad, trabajo y disciplina social" y a los empresarios que "armonicen sus intereses con las necesidades de la coyuntura económica y social".

## NO HABRA AUMENTO DE SALARIOS

La presidenta rechazó luego la acusa-

ción de que su gobierno adopte medidas "demagógicas", poniendo como ejemplo que había decidido no conceder aumentos salariales sino "defender el poder adquisitivo" de los sueldos impidiendo el incremento de los precios.

"Hemos armonizado nuestras legítimas aspiraciones a la realidad de la economía de nuestro país. Arrastrados nosotros mismos por la crisis económica mundial, debemos conservar el pleno empleo y nuestra independencia, nuestra productividad y nuestro bienestar social en la paz recobrada después de la restauración del orden social", concluyó la presidenta argentina.

La concurrencia a la manifestación fue facilitada por un paro general que a partir del mediodía dispuso la Confederación General del Trabajo (CGT), pese a lo cual los observadores destacaron la relativamente escasa asistencia a la gigantesca Plaza de Mayo.

El líder de la CGT, Casildo Herreras, se hallaba junto a la presidenta en el balcón de la casa de gobierno.

Por otra parte, 5 petardos que estallaron esta tarde en la Plaza de Mayo durante la concentración fueron llevados por unos fanáticos de la señora Martínez, informó la policía.

La explosión de varios petardos provocó breve pánico entre las personas más próximas al lugar de los estallidos, resultando algunas de ellas heridas al ser atropelladas.

## CUATRO MUERTOS

Mientras tanto, una persona murió y por lo menos otras 6 se fugaron luego de haberse tiroteado con una patrulla policial que vigilaba las inmediaciones de la residencia presidencial en la localidad de Olivos, a unos 15 kilómetros al norte, dijo hoy una fuente de la policía.

Asimismo, los cadáveres de 3 personas jóvenes, al parecer dirigentes del Sindicato de Maestros, fueron hallados acribillados a balazos, en las afueras de la ciudad de Rosario de Santa Fe, 370 kilómetros al norte de aquí.

Los cuerpos de 2 hombres y una mujer aparecieron en un camino de tierra cercano a Villa Amelia, población ubicada a 33 kilómetros de Rosario.

Los vecinos de la zona afirmaron que los 3 hombres, cuyos ojos estaban tapados con cintas adhesivas, fueron asesinados en la noche del miércoles, a las 20:00 horas por varios desconocidos.

A la vez, un comando guerrillero atacó esta madrugada un puesto policial a 18 kilómetros de la ciudad de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, y sostuvo un tiroteo con los efectivos, sin bajas.

La información fue difundida después del mediodía por la agencia noticiosa oficial *Telam*.